
Paramount-Hybriden ...

Beitrag von „AlexWob“ vom 19. März 2010, 14:06

Hallo Thomas,

durch die vermehrte Zuchtarbeit in den vergangenen 10-15 Jahren sind doch im Prinzip sogar 
ein Großteil der Schickhybriden überholt. (jetzt fang ich mir sicher einen Rüffel ein)
Sicher eignen sich davon einige gut zum weiterkreuzen, aber das trifft auf die 200er und 300er 
auch zu.

Geschmäcker sind sehr verschieden (zum Glück) und interessant wird es immer für Sammler. 
Bei Münzen oder Briefmarken gehören auch immer einige zur Serie, die sagen wir mal "nicht 
ganz so toll" sind 

Sorry Ronny das wir grad dein Thema kaputtquatschen

Alex

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/222-paramount-hybriden/&postID=2032#post2032
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